

2022

28

Feb

[Achtung! Aufnahme!](#)



Östricher Grundschüler werden eine Woche lang zu Kinderreportern

Ganz schnell bricht das Eis zwischen den Schülerinnen und Schülern der Klasse 4a der Wilhelm-Lehmbruck-Schule und Insa Backe. Die WDR5 KiRaKa-Reporterin gewinnt durch ihre lockere und empathische Art sehr schnell das Vertrauen der Jungen und Mädchen und das Abenteuer Radio kann beginnen.

[Weiterlesen ... Achtung! Aufnahme!](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

28

Feb

[Luisa Altegoer ist neue Botschafterin für den Stadtdialog](#)



Die 24-Jährige möchte vor allem jüngere Menschen abholen

Mit ihren 24 Jahren bringt Luisa Altegoer reichlich frischen Wind in die Dorstener Politik. Ihr Herzensthema: Sie möchte vor allem jungen Menschen Politik zugänglich machen. Denn sie selbst hat sich als Jugendliche so gar nicht abgeholt gefühlt, wie sie mir im Gespräch eröffnete.

In der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses Ende Januar wurde die 24-jährige Psychologin Luisa Altegoer aus Münster zur zweiten Botschafterin für den Stadtdialog ernannt.

[Weiterlesen ... Luisa Altegoer ist neue Botschafterin für den Stadtdialog](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

Feb

[Mehrsprachige Druckvorlagen von Aushängen kostenlos auf der Kreisseite verfügbar](#)



**KREIS
RECKLINGHAUSEN**
DER VESTISCHE KREIS

Mehrsprachige Hinweise tragen dazu bei, sprachliche Missverständnisse zu vermeiden.

Außerdem schafft sichtbare Mehrsprachigkeit ein Willkommensangebot für Menschen, deren Muttersprache nicht Deutsch ist. Die ehrenamtlichen Sprachmittlerinnen und -mittler vom Kommunalen Integrationszentrum des Kreises Recklinghausen haben deshalb Übersetzungen für alltägliche Hinweise in mehreren Sprachen erstellt, die ab sofort auf der Internetseite des Kreises unter www.kreis-re.de/ki im Download-Bereich heruntergeladen werden können.

[Weiterlesen ... Mehrsprachige Druckvorlagen von Aushängen kostenlos auf der Kreisseite verfügbar](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

Feb

Kostenfreier Demenz-Pflege-Kurs im März



St. Elisabeth-Krankenhaus schult nun pflegende Angehörige von Demenzerkrankten

Im März startet das Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus erstmalig mit einem neuen kostenfreien Angebot für pflegende Angehörige von Demenzerkrankten: „Bei den bisherigen Schulungen von pflegenden Angehörigen haben wir bereits viele Erfahrungen gesammelt und nun möchten wir unser Angebot ausweiten. Wir möchten fortan auch Angehörige von Demenzerkrankten dabei unterstützen, den Alltag mit Menschen mit Demenz zu verbessern und diese besser zu verstehen“, erklärt Pflege-Trainerin Monika Nollenberg, die gemeinsam mit Pflege-Trainerin Britta Bellendorf Ansprechpartnerin für Interessierte ist.

[Weiterlesen ... Kostenfreier Demenz-Pflege-Kurs im März](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

25

[Novavax-Impfstoff kommt am Wochenende](#)



Impftermine für das gesamte Kreisgebiet gibt es ab Sonntag in drei Impfstellen

Der Kreis Recklinghausen bekommt am Wochenende die erste Lieferung des Impfstoffs von Novavax. Wegen der bislang sehr geringen Nachfrage wird zunächst an drei Impfstellen mit diesem Vakzin geimpft: In Castrop-Rauxel am Europaplatz, in Dorsten im Altstadttreff am Hauptbahnhof sowie in Recklinghausen in der Vestlandhalle. Für die Impfungen ist in jedem Fall eine Terminbuchung notwendig.

[Weiterlesen ... Novavax-Impfstoff kommt am Wochenende](#)

2022 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 188 von 218

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [185](#)
- [186](#)
- [187](#)
- 188
- [189](#)
- [190](#)
- [191](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)